

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data, pengolahan data dan pengujian hipotesis maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Dari hasil pengujian hipotesis secara statistik membuktikan bahwa pengetahuan zakat berpengaruh signifikan terhadap keputusan membayar zakat di BAZNAS Kabupaten Tulungagung. Artinya bahwa ada pengaruh antara variabel pengetahuan zakat terhadap keputusan membayar zakat di BAZNAS Kabupaten Tulungagung.
2. Dari hasil pengujian hipotesis secara statistik membuktikan bahwa kepercayaan *muzakki* berpengaruh signifikan terhadap keputusan membayar zakat di BAZNAS Kabupaten Tulungagung. Artinya bahwa ada pengaruh antara variabel kepercayaan *muzakki* terhadap keputusan membayar zakat di BAZNAS Kabupaten Tulungagung.
3. Dari hasil pengujian hipotesis secara statistik membuktikan bahwa pengetahuan zakat dan kepercayaan *muzakki* secara bersama-sama berpengaruh terhadap keputusan membayar zakat di BAZNAS Kabupaten Tulungagung.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat

memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi BAZNAS Kabupaten Tulungagung

Bagi BAZNAS Kabupaten Tulungagung diharapkan meningkatkan pengetahuan *muzakki* mengenai zakat yang dapat dilakukan dengan memberikan materi atau sosialisasi mengenai zakat, baik kepada *muzakki* aktif maupun kurang aktif dan kepada masyarakat umum agar mengerti tentang pentingnya berzakat. BAZNAS Kabupaten Tulungagung diharapkan dapat meningkatkan program penghimpunan dana yang ditujukan kepada masyarakat luas seperti *door to door* sehingga tidak hanya PNS yang membayar zakat, tetapi juga masyarakat luas.

2. Bagi Akademik

Penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan referensi untuk menambah wawasan dalam rangka mendokumentasikan dan menginformasikan tentang pengetahuan zakat dan kepercayaan *muzakki* serta keputusan membayar zakat di fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, khususnya di jurusan Manajemen Zakat dan Wakaf IAIN Tulungagung.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk agenda penelitian mendatang, penelitian ini dapat dilakukan tidak terbatas pada Badan Amil Zakat Nasional saja, akan tetapi dapat diperluas lagi yaitu pada Lembaga Pengelola Zakat yang lain. Selain

itu juga dapat menggunakan variabel-variabel yang lebih banyak dan lebih variatif yang memiliki pengaruh atau pertimbangan yang kuat terhadap pengambilan keputusan seseorang dalam memilih tempat menyalurkan zakat.